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平成25年いわき市議会６月定例会

市政一般に対する質問通告表

【質問日及び質問予定議員】

《一般質問》

◇６月17日（月）

１.菅波 健議員････････････････････････････Ｐ２

２.永山宏恵議員････････････････････････････Ｐ３

３.木村謙一郎議員････････････････････････････Ｐ３

４.佐藤和良議員････････････････････････････Ｐ４

５.磯上佐太彦議員････････････････････････････Ｐ４

◇６月18日（火）

６.高橋明子議員････････････････････････････Ｐ４

７.塩沢昭広議員････････････････････････････Ｐ５

８.大友康夫議員････････････････････････････Ｐ５

９.小野潤三議員････････････････････････････Ｐ５

10.福嶋あずさ議員････････････････････････････Ｐ６

◇６月19日（水）

11.小野邦弘議員････････････････････････････Ｐ６

12.斉藤健吉議員････････････････････････････Ｐ７

13.吉田実貴人議員････････････････････････････Ｐ７

14.狩野光昭議員････････････････････････････Ｐ７

15.石井敏郎議員････････････････････････････Ｐ８

◇６月20日（木）

16.渡辺博之議員････････････････････････････Ｐ９

17.柴野美佳議員････････････････････････････Ｐ10

18.伊藤浩之議員････････････････････････････Ｐ10

19.小野 茂議員････････････････････････････Ｐ10
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〔一般質問〕

順位 氏 名 質 問 事 項

１ 16番

菅波 健

（いわき市議会

志道会）

[60分]

１ 本市の復旧について

⑴ 復旧の進捗状況について

⑵ 復旧の見通しについて

２ 本市の復興について

⑴ 本市の復興の進捗状況について

  ア 本市の復興の進捗状況について

  イ 本市の復興の進捗状況に関する情報の発信について

⑵ 復興に関わる新たな交付金制度等について

  ア 福島定住等緊急支援交付金制度について

   (ア) 制度概要について

   (イ) 活用に向けた検討状況について

  イ 長期避難者生活拠点形成交付金制度について

   (ア) 制度概要について

   (イ) 活用に向けた考え方について

  ウ 津波被災地域の住民の定着促進に係る震災復興特別交

付税について

   (ア) 制度の内容について

   (イ) 本市の「津波被災地域の住民の定着促進に係る震災復

興特別交付税」の活用について

⑶ 本市産業の復興に向けた取り組みについて

  ア 特区制度について

   (ア) 「ふくしま産業復興投資促進特区制度」の指定実績に

ついて

   (イ) 「ふくしま産業復興投資促進特区」の今後の見通しに

ついて

   (ウ) 「サンシャイン観光推進特区」の指定実績について

   (エ) 「サンシャイン観光推進特区」の今後の見込みについ

て

  イ 国・県補助制度について

   (ア) 国の「中小企業等グループ施設等復旧整備補助金」の

実績について

   (イ) 県の「ふくしま産業復興企業立地補助金」の実績につ

いて

   (ウ) 今後の支援策について

  ウ 浮体式洋上ウィンドファーム実証研究事業について

   (ア) これまでの事業の進展について

   (イ) 今後の事業工程について

   (ウ) 事業化の実現に向けた市としての取り組みについて

３ 夢と希望を持てる新病院建設について

⑴ 新病院の完成見通しについて
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順位 氏 名 質 問 事 項

⑵ 新病院建設事業の財源について

⑶ 新病院の機能充実と魅力創出について

⑷ 新病院の経営形態について

４ 市長の復興にかける決意について

⑴ 市長の復興にかける決意について

２ 13番

永山 宏恵

（いわき市議会

志道会）

[60分]

１ 国民健康保険事業について

⑴ 平成24年度の決算見通しについて

⑵ 平成25年度の収支見通しについて

⑶ 国民健康保険事業運営の課題について

２ 内部被ばく検査と甲状腺検査について

⑴ 内部被ばく検査について

⑵ 甲状腺検査について

３ 介護保険について

⑴ 震災の影響を踏まえた施設整備について

⑵ 介護予防について

４ 風しんの対策について

⑴ 国の男女別発生状況について

⑵ 本市の男女別発生状況について

⑶ 発生している原因について

⑷ 風しん感染予防対策の本市の取り組みについて

５ 本市の雨水対策について

⑴ ４月７日の大雨による浸水被害の要因について

⑵ 側溝の土砂の除去について

⑶ 雨水排水対策の現状について

⑷ 雨水排水対策の今後の方向性について

⑸ 浸水被害が発生した地区等における当面の取り組みにつ

いて

３ １番

木村 謙一郎

（いわき市議会

志道会）

[60分]

１ 除染について

⑴ いわき市除染実施計画（第２版）について

⑵ 「住宅除染」以外の取り組みについて

⑶ 除染作業の効果について

⑷ 除去土壌の処理について

２ 被災者の住居について

⑴ 仮設住宅等、一時提供住宅の入居期限について

⑵ 災害公営住宅の入居意向調査について

⑶ いわき市災害公営住宅入居選考基準検討委員会について

⑷ 災害公営住宅家賃算定システムについて

⑸ 災害公営住宅の払い下げについて

⑹ 内郷雇用促進住宅について

３ 水産業について

⑴ 沿岸性魚種の試験操業開始について
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順位 氏 名 質 問 事 項

⑵ 沿岸性魚種の試験操業における検査体制について

⑶ いわき市水産業振興プランについて

⑷ 水産業における特区について

⑸ 魚食の普及について

４ 35番

佐藤 和良

（いわき市議会

創世会）

[50分]

１ 渡辺市長４年間の総括と評価について

⑴ 選挙公約の実現度について

⑵ 東日本大震災及び原発事故に対する対応について

２ いわき市政の課題に対する市長の対応について

⑴ 「ふるさといわき」の再生について

⑵ 「安全・安心の推進」について

⑶ 「小名浜港周辺地域の復興」について

⑷ 「産業の復興再生と集積等」について

⑸ 「再生を見据えたまちづくりの推進」について

３ 東京電力への損害賠償請求問題について

⑴ 東京電力への損害賠償請求の現状といわき市の対応につ

いて

⑵ 損害賠償請求権の短期消滅時効といわき市の対応につい

て

４ 鮫川水系四時川源流部での放射性物質焼却実証実験施設に

ついて

⑴ 鮫川村の放射性物質焼却実証実験施設建設の現状といわ

き市の対応について

５ 32番

磯上 佐太彦

（いわき市議会

政新会）

[60分]

１ 復旧・復興事業について

⑴ 防災集団移転促進事業について

⑵ 震災復興土地区画整理事業について

⑶ 内陸部被災団地の復旧・復興の取り組みについて

⑷ 災害公営住宅について

２ 教育問題について

⑴ 教育委員会改革の動向について

⑵ 道徳教育について

⑶ 学力向上の取り組みについて

⑷ 体罰問題について

⑸ いじめ問題について

⑹ 危険予知訓練について

６ 22番

高橋 明子

（日本共産党い

わき市議団）

[50分]

１ 風しん予防ワクチンについて

⑴ 風しん予防ワクチン接種の補助制度の創設について

２ 小規模修繕契約希望者登録制度について

⑴ 制度導入目的について

⑵ 受付期間について

⑶ 納税を登録要件にしないことについて

３ 社会保障制度改革推進法にかかわって
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順位 氏 名 質 問 事 項

⑴ 社会保障制度改革推進法による社会保障の考え方につい

て

⑵ 生活保護費削減の影響について

⑶ 生活保護法改正案について

７ ７番

塩沢 昭広

（いわき市議会

公明党）

[30分]

１ 防災・減災対策について

⑴ ４月７日の大雨の被害について

⑵ フォレストベンチ工法について

２ 震災後の地域子育て支援について

⑴ 現在の運営状況について

⑵ 今後の計画について

８ 17番

大友 康夫

（いわき市議会

つつじの会）

[60分]

１ 雇用確保に向けた取り組みについて

⑴ 雇用環境の現状について

⑵ 障がい者の雇用の現状と問題について

⑶ 今後の市長の雇用政策を中心とした考え方について

２ 企業誘致に対する取り組みについて

⑴ 企業立地優遇制度について

⑵ 工業用地の確保に向けた取り組みについて

３ 小名浜港を活用した産業振興に向けた取り組みについて

⑴ 小名浜港の利用促進に向けた取り組みについて

⑵ 小名浜港東港地区国際物流ターミナルの整備について

４ 防犯灯及び街路灯の設置に関する事項について

⑴ 防犯灯の設置に関する事項について

⑵ 電気料金に対する基本的な考え方について

⑶ 商店街街路灯維持補修事業について

９ ４番

小野 潤三

（いわき市議会

志道会）

[60分]

１ 双葉郡からの原発避難者との共存について

⑴ 原発避難者への行政サービスとコストの負担について

⑵ 町外コミュニティについて

⑶ 住民間の感情的あつれきについて

２ いわきの教育のあり方について

⑴ 教育委員会の組織再編について

⑵ 新たな教育メッセージについて

⑶ いじめ問題について

⑷ 学力について

３ 子宮頸がんワクチンの接種について

⑴ ワクチンの有効性と安全性について

⑵ 副反応のリスクに対する情報提供について

４ 選挙の啓発について

⑴ 投票時間について

⑵ 選挙事務にかかる経費について

⑶ 中学・高校生の模擬投票について
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順位 氏 名 質 問 事 項

10 12番

福嶋 あずさ

（いわき市議会

創世会）

[30分]

１ いわき市平テニスコートについて

⑴ 修繕について

⑵ 照明設備設置について

２ 安心して子育て出来る環境の整備について

⑴ 病児・病後児保育事業について

⑵ 緊急サポートセンターについて

３ 高齢者の見守り・安否確認システムについて

⑴ あんしん見守りネットワーク活動事業について

⑵ 緊急通報システム事業について

11 30番

小野 邦弘

（いわき市議会

政新会）

[60分]

１ いわき市における救急医療の現状と課題等について

⑴ 救急患者の搬送について

⑵ 三次救命救急センターの役割について

２ 震災後の保育環境の整備について

⑴ 被災した保育所の復旧状況について

⑵ 保育所における除染の取り組み状況について

⑶ 児童の心のケアに係る取り組み状況について

⑷ 保育所給食の放射性物質の検査に係る取り組み状況につ

いて

⑸ 児童の健全育成を目的に実施する「ふくしま保育元気アッ

プ緊急支援事業」の内容について

⑹ 市としての事業への取り組みについて

⑺ 事業の実施により期待される効果について

３ 津波被災沿岸地域における防災まちづくりについて

⑴ 都市防災総合推進事業の事業概要について

⑵ 当該事業の実施を予定している地区について

⑶ 津波防災まちづくりに関する計画策定の基本的な考え方

について

⑷ 当該計画の策定にあたり、各地区の意見や要望等の反映に

ついて

⑸ 事業実施に向けた今後のスケジュールについて

４ 小名浜港の整備促進について

⑴ 小名浜港の復旧・復興の状況について

⑵ 利用状況について

⑶ 東港地区国際物流ターミナル整備事業について

⑷ 整備促進に向けた市の取り組みについて

５ 一般国道399号の整備について

⑴ 戸渡工区について

⑵ 十文字工区について
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順位 氏 名 質 問 事 項

12 34番

斉藤 健吉

（緑のフォーラ

ム）

[30分]

１ 本市の３．11後の公共施設やインフラについて

⑴ 公共施設やインフラの維持・更新について

⑵ 公共施設やインフラの管理について

⑶ 更新のコストの試算について

２ 本市の３．11後の空き家について

⑴ 空き家対策について

３ 本市のニュースポーツについて

⑴ ニュースポーツの充実について

13 ３番

吉田 実貴人

（いわき市議会

志道会）

[60分]

１ ペットに関する美化施策について

⑴ ペットのフン害対策として過去に実施した施策について

⑵ 愛谷町の現状について

⑶ 21世紀の森公園の現状について

⑷ 今後の施策について

⑸ フン美化条例の制定提案について

２ いわき駅北口周辺の整備について

⑴ 北口交通広場整備工事の進捗状況・完成見込みについて

⑵ 都市計画道路掻槌小路鯨岡線について

⑶ 北口交通広場の下部空間について

３ 競輪事業について

⑴ 競輪事業の売上高について

⑵ 今後の競輪事業への取り組み姿勢について

⑶ 施設の利活用について

４ いわき市潮学生寮について

⑴ 過去の経緯について

⑵ 設備改修投資の効果について

⑶ 入寮生に対する援助のあり方の再考について

14 11番

狩野 光昭

（いわき市議会

創世会）

[40分]

１ 局所的大雨による水害対策について

⑴ ４月７日局所的大雨による水害対策について

２ 公共施設の長寿命化対策について

⑴ 公共施設白書の作成について

⑵ 橋梁の長寿命化対策について

３ 公共建築物等における木材利用について

⑴ 公共建築物等における木造化の促進について

⑵ 学校施設等の内装木質化の促進について

４ 市民の健康管理について

⑴ 全ての市民の甲状腺検査体制の確立について

⑵ 水道水源等の定期的モニタリング調査の実施について

５ 消費税増税から市民生活を守る対策について

⑴ 地方消費税の使途について

⑵ 医療機関の消費税還付制度の適用について
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順位 氏 名 質 問 事 項

15 33番

石井 敏郎

（いわき市議会

政新会）

[60分]

１ いわきの復興・再生に向けた市長の基本的な考え方について

⑴ 市長の復興・再生に向けた基本的な考え方について

⑵ 特に力を入れた施策の展開について

２ 除染の推進について

⑴ 市北部４地区における除染の推進について

  ア 除染の進捗状況について

  イ 仮置場の確保について

⑵ 中間貯蔵施設の整備について

  ア 現時点における動向について

  イ 計画的な整備に向けた市の取り組みについて

３ 地域防災計画の改訂について

⑴ 計画の改訂に係る現在の進捗状況について

⑵ 計画見直しの視点について

⑶ 今後のスケジュールについて

⑷ 個別の行動計画の策定について

⑸ 「大規模災害時の消防活動計画《震災消防活動編》（暫定

版）」について

  ア 計画の内容について

  イ 地域防災計画との整合について

４ 本年４月６日から４月７日にかけての大雨について

⑴ 内郷地区の被害状況とその対応について

  ア 浸水被害のために発生した「ごみ」の処理について

  イ 「ごみ」の処理の市民からの問い合わせについて

  ウ 一般家庭から排出された「ごみ」の処理について

  エ 事業所から排出された「ごみ」の処理について

  オ 市の処理施設に直接搬入した際の処理手数料について

  カ 説明会の開催状況について

  キ 平成５年11月14日の大雨被害状況と今回の大雨被害状

況との違いについて

  ク ポンプ場の稼働状況について

  ケ 浸水被害を防止するための今後の取り組みについて

５ 新入学児童等に対する交通安全対策について

⑴ 現在の市の交通安全対策について

⑵ 交通安全教育の市の考え方について

⑶ 新入学児童等に対する交通安全対策について

⑷ 新入学児童等に対する交通安全教室の開催実績について

６ 障害者総合支援法におけるサービス等利用計画について

⑴ サービス等利用計画作成の必要性について

⑵ サービス等利用計画の作成は誰が行うのかについて

⑶ 市内の指定特定相談支援事業者の数について

⑷ 市内の指定特定相談支援事業者における相談支援専門員
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の人数について

⑸ 相談支援専門員の資格要件について

⑹ サービス等利用計画の作成が必要な障がい者の数につい

て

⑺ 対象者の拡大に向けた今後の市の対応について

７ アウトソーシングについて

⑴ アウトソーシング実施計画の推進の視点について

⑵ これまでの外部委託の検証について

⑶ 委託方法について

  ア 委託契約期間について

  イ 雇用実態の確認について

⑷ 提案型入札について

８ 教育行政について

⑴ 双葉郡の中高一貫校構想について

  ア 本市に対しての説明はあったのかについて

  イ 本市に設置された場合、市内の中学校に及ぼす影響につ

いて

  ウ 本市の様々な状況を思慮したとき、避難区域が解除され

た広野町などに設置すべきと県の教育委員会に上申する

ことについて

⑵ 各学校の管理体制について

  ア 各学校の校舎の管理について

  イ 校舎以外の管理について

  ウ 小川中学校で発生した火災について

   (ア) 教育委員会に連絡があったのはいつだったのかにつ

いて

   (イ) 市の消防本部に通報があったのはいつだったのかに

ついて

   (ウ) その後の生徒たちに対する学校の対応について

   (エ) 保護者に対する対応について

   (オ) 教育委員会としての対応について

   (カ) 学校として被害届けを出さなかった理由について

16 ９番

渡辺 博之

（日本共産党い

わき市議団）

[40分]

１ 市長の歴史認識について

⑴ 従軍慰安婦について

⑵ 日本の植民地支配と侵略戦争について

２ 災害公営住宅について

⑴ 計画について

⑵ 入居希望の状況について

⑶ 風呂設備等について

⑷ 家賃等について
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17 ８番

柴野 美佳

（いわき市議会

公明党）

[30分]

１ 本市における性同一性障害の当事者が普通に暮らせる社会

環境の整備について

⑴ 本市が発行する証明書等について

⑵ 選挙について

⑶ 問題の解決と理解の促進のための取り組みについて

⑷ 学校現場の現状について

２ 子供たちが元気に遊べる環境作りについて

⑴ 今年の海水浴場の開設について

⑵ 屋外のあそび場サンドパークについて

⑶ イベント等の実施について

３ 市民の健康を守る放射線対策について

⑴ 内部被ばく検査について

⑵ 甲状腺エコー検査について

⑶ 幼稚園、小・中学校におけるプールの水質検査について

⑷ 自家用消費作物の検査について

18 10番

伊藤 浩之

（日本共産党い

わき市議団）

[50分]

１ ロケット花火の発射事件などに対する市長の認識について

⑴ ロケット花火の発射事件などに対する市長の認識につい

て

２ 国保税について

⑴ 決算の概要について

⑵ 補正予算にあたっての保険給付費の見込みについて

⑶ 被保険者資格証について

３ 一部損壊住宅への支援について

⑴ 実現に向けた今後の取り組みについて

４ 地下水の海洋放流について

⑴ 現時点での地下水放流への市長の認識について

⑵ 地下水放流への本市の対応について

５ 「いわき市学校のあり方」と取り組みについて

⑴ 「学校のあり方」について

⑵ 住民の意向の尊重について

19 19番

小野 茂

（いわき市議会

公明党）

[30分]

１ 復興加速へ安全安心の暮らしについて

⑴ 被災者住宅支援について

⑵ 家屋の耐震対策について

⑶ 復興へ心の支援について


